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David  Morcillo,  concejal  de  Urbanismo  de  Petrer,  ha
comunicado  esta  mañana  junto  a  la  Agrupación
Empresarial Polígono Salinetas una nueva mejora en el
polígono. La actuación será en la calle La Carrasqueta y
comenzará a finales de verano para finalizar antes del 31
de diciembre. Las obras se centrarán sobre todo en la
mejora de las aceras, el asfaltado, y la iluminación de la
vía. El concejal ha añadido que también se rehabilitarán
las  zonas  verdes  del  aparcamiento  adyacente  con  la
incorporación  de  mesas  tipo  pícnic  para  que  los
trabajadores  cuenten  con  un  espacio  para  comer  y
descansar.

El  proyecto  cuenta  con  un  presupuesto  de  200.000
euros,  de  los  cuales  140.000  euros  es tarán
subvencionados por el IVACE (Instituto Valenciano de la
Competi t iv idad  Empresarial ) .  Por  su  lado,  el
Ayuntamiento de Petrer ha aportado 60.000 euros para
esta actuación. 

Morcillo ha mostrado su interés por optimizar el estado
del polígono: “La idea es empezar con esta obra para
después  continuar  con  otras  inversiones  y  así  ir
mejorando este polígono industrial, ya que muchas calles
están en una situación complicada”. Por su lado, Pablo
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La calle será totalmente remodelada | Nando Verdúi.
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Carrillos,  presidente  de  la  Agrupación  Empresarial
Polígono  Salinetas  de  Petrer,  ha  resaltado  que  “el
polígono  quiere  ser  un  ente  vivo  de  la  sociedad
económica de la comarca” y que estas mejoras son “para
toda la población”.

Es  la  primera  vez  que  el  Ayuntamiento  ha  podido
consensuar  un  proyecto  para  el  polígono  con  esta
asociación, la cual se formalizó a finales del pasado año.
El concejal de Urbanismo declara sobre el acuerdo: “Para
nosotros es mejor tener a la asociación de nuestro lado
para orientar nuestras inversiones”. El empresario Pablo
Carrillos  agradece  “el  esfuerzo  económico”  del
Ayuntamiento  y  aprovecha  para  pedir   “tranquilidad
institucional”  y  también  reivindicar  estas  mejoras:
“Teniendo un polígono en el que las empresas estén a
gusto, los trabajadores también lo estarán y el pueblo
tendrá  tranquilidad  y  trabajo.  Así  el  pueblo  nunca
sufrirá”.

Desde  la  agrupación  aseguran  que  no  solo  quieren
reivindicar,  sino  que  también  pretenden  “dar  a  la

sociedad” y para ello han abierto un laboratorio de ideas
con  el  propósito  de  “enriquecer”  la  comarca:  “Aquí
hablamos  sobre  ideas  que  enriquezcan  a  la  zona en
nuevos proyectos empresariales”. Carrillos anima que se
sumen a esta iniciativa a los estudiantes de Formación
Profesional que quieran poner en práctica sus ideas de
empresa  y  se  compromete  a  tutelarlos  hasta  que  sus
proyectos empiecen a funcionar.

Esta mañana han ofrecido una rueda de prensa | Nando Verdú.
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